

Citas de palabras de san Josemaría en

FEDERICO DELCLAUX, “Santa María en los escritos del Beato Josemaría Escrivá de Balaguer”, Rialp, Madrid 1992.

FEDERICO DELCLAUX, “Santa María en los escritos del Beato Josemaría Escrivá de Balaguer”, Rialp, Madrid 1992, p. 29:

Fuente: VÁZQUEZ DE PRADA, A., *El fundador del Opus Dei*, Rialp, Madrid 1983, p.35; san Josemaría, XXXXX; en “Crónica” 1974, p. 1237 (AGP, biblioteca, P01).

Dulce Corazón de María, sed la salvación mía.

FEDERICO DELCLAUX, “Santa María en los escritos del Beato Josemaría Escrivá de Balaguer” Rialp, Madrid 1992, p. 29:

Fuente: VÁZQUEZ DE PRADA, A., *El fundador del Opus Dei*, Rialp, Madrid 1983, p.41; san Josemaría, Notas de una reunión familiar con sacerdotes, 26-X-1972, ; en “Dos meses de catequesis”, vol. II, p. 748 (AGP, biblioteca, P04)

[Su madre le enseñó el ofrecimiento de obras a la Virgen]

La repito por la mañana y por la noche, con mucha alegría, y me viene muy bien. Mientras me visto, mientras me afeito –no hay nadie mas que mi Dios...-, rezo en voz alta: “Oh, Señora mía, oh Madre mía, yo me ofrezco enteramente a vos. Y en prueba de mi filial afecto, os consagro en este día –en esta noche- mis ojos, mis oídos, mi lengua, mi corazón...; ¡una enumeración maravillosa!

FEDERICO DELCLAUX, “Santa María en los escritos del Beato Josemaría Escrivá de Balaguer”, Rialp, Madrid 1992, p. 36:

Fuente: *Artículos del postulador*, n 396

Nuestro Opus Dei nació y se ha desarrollado bajo el manto de Nuestra Señora. Por eso son tantas las costumbres marianas que empapan la vida diaria de los hijos de Dios en esta Obra de Dios.

FEDERICO DELCLAUX, “Santa María en los escritos del Beato Josemaría Escrivá de Balaguer” Rialp, Madrid 1992, p. 43:

Fuente: san Josemaría, *Instrucción*, 19-III-1934, n. 27. Citado en FUENMAYOR, A., GÓMEZ-IGLESIAS, V., ILLANES, J.L., *El itinerario jurídico del Opus Dei. Historia y defensa de un carisma*, Eunsa, Pamplona 1989, p. 41

No olvidéis hijos míos, que no somos almas que se unen a otras almas, para hacer una cosa buena. Esto es mucho...pero es poco. Somos apóstoles que “cumplimos un mandato imperativo de Cristo”.

FEDERICO DELCLAUX, “Santa María en los escritos del Beato Josemaría Escrivá de Balaguer”, Rialp, Madrid 1992, p. 44:

Fuente: san Josemaría, *Carta 25-I-1961*, n. 18. Citado en FUENMAYOR, A., GÓMEZ-IGLESIAS, V., ILLANES, J.L., *El itinerario jurídico del Opus Dei. Historia y defensa de un carisma*, Eunsa, Pamplona 1989, pp 147-148

¿Qué es lo que yo quería?: un lugar para la Obra en el derecho de la Iglesia, de acuerdo con la naturaleza de nuestra vocación y con las exigencias de la expansión de nuestros apostolados; una sanción plena del Magisterio a nuestro camino sobrenatural, donde quedaran, claros y nítidos, los rasgos de nuestra fisonomía espiritual.

FEDERICO DELCLAUX, “Santa María en los escritos del Beato Josemaría Escrivá de Balaguer” Rialp, Madrid 1992, p. 45:

Fuente: san Josemaría, *Carta 25-I-1961*, n. 18. Citado en FUENMAYOR, A., GÓMEZ-IGLESIAS, V., ILLANES, J.L., *El itinerario jurídico del Opus Dei. Historia y defensa de un carisma*, Eunsa, Pamplona 1989, p. 157

Ante esas dificultades vine a Roma, con el alma puesta en mi madre la Virgen Santísima y con una fe encendida en Dios Nuestro Señor.

FEDERICO DELCLAUX, “Santa María en los escritos del Beato Josemaría Escrivá de Balaguer” Rialp, Madrid 1992, p. 46:

Fuente: Cfr. SANTARELLI, L. M., *Josemaría Escrivá de Balaguer. Amar al mundo*, Rialp, Madrid 1991, p. 31

No sabiendo a quien dirigirme aquí en la tierra me dirigí, como siempre, al cielo. El 15 de agosto de 1951, después de un viaje -¿por qué no decirlo?- penitente, hice en Loreto la consagración de la Obra al Corazón dulcísimo de María.

FEDERICO DELCLAUX, “Santa María en los escritos del Beato Josemaría Escrivá de Balaguer”, Rialp, Madrid 1992, p. 48:

Fuente: Hoja informativa, 9 (1988), p. 3; san Josemaría, Notas de una reunión familiar; en “Crónica” 1973, p. 756 (AGP, biblioteca, P01)

El Rosario es una oración que está “al alcance de todas las fortunas”, porque es muy fácil cerrar un poco los ojos, representarse la escena del misterio, decir unas palabricas de cariño, y luego repetir Padrenuestros, Avemarías, y Glorias, y las letanías: tantas invocaciones que son piropos encendidos a la Virgen, muestras de cariño.

FEDERICO DELCLAUX, “Santa María en los escritos del Beato Josemaría Escrivá de Balaguer” Rialp, Madrid 1992, pp. 48-49:

Fuente: Hoja informativa, 9 (1988), p. 4; san Josemaría, Notas de una reunión familiar, 29-VII-1974, en volúmenes de “Catequesis en América”, vol. II, p. 421 (AGP, biblioteca, P04)

Hace años escribí, con la ayuda de Dios, un pequeño libro para enseñar a rezar el Rosario a la gente; no para que lo recen como yo, sino para que se suelten (...). Leed ese folleto, y después rezad el Rosario por vuestra cuenta, como queráis. Veréis qué bien, que contentas estaréis y qué contentos, porque es de hombres esta devoción. ¡De hombres es rezar el Rosario!

FEDERICO DELCLAUX, “Santa María en los escritos del Beato Josemaría Escrivá de Balaguer” Rialp, Madrid 1992, p. 52:

Fuente: *Artículos del Postulador*, n. 1215

[Toda su conducta y su predicación fueron precisamente una exaltación del] **valor extraordinario –santificador- de lo ordinario.**

FEDERICO DELCLAUX, “Santa María en los escritos del Beato Josemaría Escrivá de Balaguer”, Rialp, Madrid 1992, p. 53:

Fuente: *Artículos del Postulador*, n. 1225

[Al recibir alguna gracia extraordinaria, su primera reacción era de sorpresa y después abría su alma al confesor:]

A él acudía yo espacialmente cuando el Señor o su Madre Santísima hacían con este pecador “alguna de las suyas”, y yo, después de asustarme, porque no quería “aquello”, sentía claro y fuerte y sin palabras, en el fondo del alma: “ne timeas!, que soy Yo”.

FEDERICO DELCLAUX, “Santa María en los escritos del Beato Josemaría Escrivá de Balaguer” Rialp, Madrid 1992, p. 53:

Fuente: VÁZQUEZ DE PRADA, A., *El fundador del Opus Dei*, Rialp, Madrid 1983, p. 493, cita n. 13; san Josemaría, Notas de una reunión familiar, 2-X-1968, en “Crónica” 1968, p. 1075 (AGP, biblioteca, P01)

El fundamento de la Obra no son los milagros, ni las manifestaciones sobrenaturales de carácter extraordinario, que las ha habido porque Dios ha querido, sino la filiación divina, el trabajo constante de cada día, siempre con optimismo y buena cara.

FEDERICO DELCLAUX, “Santa María en los escritos del Beato Josemaría Escrivá de Balaguer” Rialp, Madrid 1992, p. 54:

Fuente: *Artículos del Postulador*, n. 1217

[Un día tuvo una gracia especial: en los primeros tiempos del Opus Dei pasaba por grandes dificultades y una imagen de la Virgen, colocada en la fachada de una casa situada en una calle de Madrid, le sonrió. Comentando este suceso con toda sencillez y humildad San Josemaría dijo:]

Es lo que necesitaba entonces.

FEDERICO DELCLAUX, “Santa María en los escritos del Beato Josemaría Escrivá de Balaguer” Rialp, Madrid 1992, p. 60:

Fuente: VÁZQUEZ DE PRADA, A., *El fundador del Opus Dei*, Rialp, Madrid 1983, p. 371; san Josemaría, Notas de una reunión familiar, 18-V-1970, en “Crónica” 1970, p. 1006 (AGP, biblioteca, P01)

Madre mía, hazme niño pequeño, para que pueda yo estar en tus brazos y me puedas apretar contra tu corazón

FEDERICO DELCLAUX “Santa María en los escritos del Beato Josemaría Escrivá de Balaguer” Rialp, Madrid 1992, pp. 60-61:

Fuente: VÁZQUEZ DE PRADA, A., *El fundador del Opus Dei*, Rialp, Madrid 1983, p. 372; san Josemaría, Palabras del 16-X-1970, en “Crónica” 1976, pp. 451 y 692 (AGP, biblioteca, P01)

Así querría morir: mirando a la Santísima Virgen, y que ella me dé una flor.

FEDERICO DELCLAUX, “Santa María en los escritos del Beato Josemaría Escrivá de Balaguer” Rialp, Madrid 1992, p. 61:

Fuente: *Artículos del Postulador*, n. 1264

Me imagino que (...) de todo sacáis motivo para tratar a Dios y a su Madre bendita, Nuestra Madre, y a San José, nuestro Padre y Señor, y a nuestros Ángeles Custodios, para ayudar a esta Iglesia Santa, nuestra Madre, que está tan necesitada, que lo está pasando tan mal en el mundo, en estos momentos. Hemos de amar mucho a la Iglesia, y al Papa, cualquiera que sea. Pedid al Señor que sea eficaz nuestro servicio para su Iglesia y para el Santo Padre.

FEDERICO DELCLAUX, “Santa María en los escritos del Beato Josemaría Escrivá de Balaguer” Rialp, Madrid 1992, p. 63:

Fuente: VÁZQUEZ DE PRADA, A., *El fundador del Opus Dei*, Rialp, Madrid 1983, p. 368; san Josemaría, en “Crónica” V-1954, p. 10 (AGP, biblioteca, P01)

Si en algo quiero que me imitéis, es en el amor que tengo a la Virgen.